Commission : Développement durable

Thème : Vers une gestion mondiale des déchets industriels

Pays: Bolivie

La Bolivie est un pays dont l'économie se base sur l'industrie du minerai or depuis plusieurs années le traitement des déchets industriels pose problème pour notre pays car ils s'accumulent près de nos zones urbaines et de nos zones touristiques. Le traitement actuel de nos déchets est inefficace et interfère dans différents domaines : sanitaire, environnemental, touristique et économique.

Certains foyers de peuplements se voient affectés par des maladies causant des problèmes respiratoires et parfois même des malformations chez les nouveaux nés dû à la pollution et aux déchets industriels ; ces maladies influent autant sur la vie des générations futures que sur l'environnement. Nos sites touristiques sont pollués, par exemple, la ville d'Oruro dans l'Altiplano, compte à elle seule deux millions de tonnes de déchets miniers.

L'accumulation de ces déchets porte préjudice au tourisme nationale puisqu'elle décourage évidemment nos visiteurs potentiels en Bolivie. C'est le secteur de l'industrie du minerai qui nous maintien a flot puisqu'en tant que pays riche en ressources minérales (lithium, argent, or...) notre économie dépend de cette production et nous ne pouvons la réduire.

La Bolivie est partagée entre plusieurs nécessités : santé de sa population, maintien de l'équilibre de sa faune et de sa flore et l'équilibre financier en exploitant ses ressources naturelles dans le but de maintenir son économie "vivante". Évidemment, ces deux objectifs convergent vers l'obtention d'un meilleur futur pour nos générations prochaines.

Nous partageons donc avec toutes les nations dont l'économie se base sur une ou plusieurs industries dont les déchets menacent la santé ou/et l'environnement de leur territoire, la préoccupation d'établir un traitement effectif de ces déchets.